



いるから通信



【発行所】 旭川市大町2条14丁目92番地の20

【相川記念病院患者家族会事務局】 TEL0166-51-3421

寒さが身にしみる季節となりました。各地で新型コロナウイルスの影響がある中、徐々にインフルエンザ等の感染症も流行する時期となりますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。今年も残すところ約2ヵ月となり、12月になれば年末年始の準備等で何かとお忙しい時期を迎えるかと思えます。感染予防を行い体調管理には十分お気をつけください。皆様が元気に良いお年を迎えられますように・・・！！

病院行事・家族会行事中止のお知らせ

12月4日（金）に予定しておりました家族会行事「当事者による体験発表」と、12月に毎年恒例の病院行事「クリスマス演芸会」は、新型コロナウイルスの感染予防の為、中止とさせて頂く事となりました。楽しみにしていた方も多いと思いますが、楽しみは来年へ持ち越し、職員一丸となって今を乗り越えていきたいと思えます。

病院行事報告

1. 「花火大会」



10月9日（金）、当院作業療法士の主催で、入院患者様と花火大会を行いました。各々で花火を手を持ち、大いに盛り上がりました。昼間に行う花火は独自の趣があり、良い思い出となったと思います。参加された皆様、大変お疲れさまでした。



2. 「ミニ運動会」

10月23日（金）、当院デイケア主催で、デイケア通所患者様とミニ運動会を行いました。

競技は「ボール運び競争」、「歩いて氷鬼」、「ゼリー食い競争」。通所患者様、職員ともに身体を動かし、とても楽しいひと時を過ごしました。コロナの関係で外出がなかなか出来ない状況が続く中、良い運動になったのかと思います。参加された皆様、大変お疲れさまでした。



病院からのお知らせ（ご入院中の患者様のご家族様へ）

新型コロナウイルス感染予防の為、11月より当面の間「面会をご遠慮」させて頂いております。誠に勝手ではありますが、ご協力の程よろしく
お願い致します。



編集後記

いつも「いるから通信」をご愛読頂きありがとうございます。今年は新型コロナウイルスの関係もあり、中止となった行事が多く、皆様に寂しい思いとご迷惑をおかけした事かと思いますが、事務局一同、今後もよりよい家族会になるようお手伝いさせて頂きたいと思っています。ご家族の皆様もお時間の都合がつかましたら、ぜひ家族会に足を運んでみて下さい。家族会の新規入会の体験も随時受け付けております。入会ご希望の方は当院受付にてお手続き頂きますよう宜しくお願い致します。

☆次回の「いるから通信」発送は来年1月9日頃を予定しております。

〒070-0842 旭川市大町2条14丁目92番地の20

TEL: 0166-51-3421

【家族会事務局担当 横山・高井】